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Anfrage an den Landrat für die Kreistagssitzung am 21.06.2023 

 
 
Betreff: Fachkräftemangel in der Kreisverwaltung 

 

Sehr geehrter Herr Landrat,  

unsere Fraktion stellt zu diesem Thema folgende Fragen:  

1. Wie viele Stellen in der Kreisverwaltung sind mit Stand 31.05.2023 unbesetzt? Bitte 
um Aufschlüsslung in den einzelnen Dezernaten. 
 

2. Zahlt der Kreis Fachkräftezulagen oder hat die Möglichkeit diese zu zahlen, sofern 
Mitarbeiter mit besonders gefragten Qualifikationen so für die Kreisverwaltung 
gefunden werden können? Bitte Aufschlüsseln, falls Fachkräftezulagen gezahlt 
werden, welche Mitarbeiter- bzw. Berufsgruppen diese erhalten. 
 

3. Setzt der Landkreis anderweitige soziale/fianzielle Anreize, um Fachkräfte zu 
gewinnen? Wenn ja, bitte diese nennen. 
 
 

Für die Fraktion:  
 
 
 
Marcel Donsch  
 

 


